

Sortie annuelle 22 avril 2023

Cette année, la sortie annuelle de la section, organisée par Jean-Noël Kapetanovic et par Jean-Michel Ogès président du comité de Morlaix a eu pour cadre l'aérodrome de Morlaix-Ploujean. La journée a été marquée par trois temps forts : la visite de la société Icare, un hommage à deux pilotes disparus trop tôt, la visite de l'association Armor Aéro Passion.

Philippe Goetz, Directeur général de la société ICARE et membre de notre section, a présenté l'histoire de l'entreprise et ses activités. Puis, avec son équipe, il nous a ouvert les portes des installations. A la visite d'une cabine d'avion grandeur nature a succédé, pour tous les participants, un passage en simulateur : les atterrissages avec brio ont côtoyé les sorties de piste et les crash... virtuels !

C'est avec beaucoup de tenue et de solennité qu'un hommage a été rendu à Christine Clément (première femme pilote dans l'Aéronavale) et Raphaël Chapalain (pilote de CRUSADER tué aux commandes de son appareil à Kalamata). Après l'allocution de Paul Tréguer, président de la section, une gerbe a été déposée au pied du Fouga 29 à l'entrée de l'aérodrome.

Le repas partagé au restaurant « L'Albatros » a permis de poursuivre les échanges dans une ambiance conviviale.

L'après-midi s'est poursuivie par une visite à l'association ARMOR AERO PASSION. L'association porte bien son nom et c'est avec passion que Frédéric Bastoul, secrétaire de l'association a fait revivre devant nous les Fouga Zéphyr II, Morane Paris 760, un CAP 10, un STAMP, un CHIPMUNK, un RALLYE 833 et autres avions anciens à hélices.



Hommage à Christine Clément et Raphaël Chapalain



Les légionnaires chez Armor Passion

LES CADETS DE LA GENDARMERIE : cérémonie de remise des diplômes

Le samedi 3 juin a eu lieu, au Quartier Buquet à Brest, en présence du général de corps d'armée Hubert Bonneau, commandant la région de gendarmerie de Bretagne et la gendarmerie pour la zone de défense Ouest, la remise des diplômes aux Cadets de la Gendarmerie.

La cérémonie, parrainée par Jean Le Cam, navigateur, était un des événements des journées portes ouvertes de la Gendarmerie (du 2 au 4 juin). Pour mémoire, les cadets sont des volontaires du Service national universel qui effectuent une Mission d'intérêt général. Ils ont le statut de réserviste civique, collaborateurs occasionnels du service public.

Jean-Michel Ogès, président du comité de Morlaix Saint-Pol, colonel de Gendarmerie, est le président de l'association des Cadets.

Cette année, ce sont 24 jeunes (10 filles et 14 garçons) qui ont reçu le diplôme et dont l'engagement a été salué. Cette cérémonie a aussi été l'occasion, pour la section SMLH du Finistère nord de soutenir l'association des cadets à hauteur de mille euros, somme qui permettra de subvenir aux besoins d'un cadet pour une session.

Le drapeau de la section, présent à la cérémonie, était servi par Emma Bauchet.



En arrière-plan : le drapeau de la section servi par Emma Bauchet



Remise du chèque par le Président au commandant Hubert Bonneau

Assemblée générale nationale de la SMLH à Brest : du 24 au 27 juin 2024

Ces journées se dérouleront aux Capucins (réunion des présidents de section) et au Quartz (Assemblée générale). Cette manifestation se fera en coopération avec les sections de Cornouaille, des Côtes d'Armor, d'Ille et Vilaine, du Morbihan et de Loire-Atlantique. Quatre villes de départements de l'ouest (Brest, Lorient, Saint-Malo, Saint-Nazaire) ont été décorées de la Légion d'Honneur en raison de la Seconde Guerre mondiale. Ce lien sera l'occasion d'un parcours de jeunes sur les lieux historiques de Brest (port militaire, port de commerce, Château, monument américain, monument aux morts).

Les sections internationales seront mises à l'honneur. La parole leur sera donnée pour présenter leurs pays et leurs activités. Seront également mis

en évidence le rôle de Brest, point de départ des expéditions de découvertes ou de circumnavigation dans les siècles passés, et le rayonnement international de la région Bretagne.

Cet événement donnera aussi l'occasion de présenter les actions de notre section et de mettre en valeur notre ville et sa région.

Une réunion de préparation avec les volontaires déjà impliqués a eu lieu le 8 juin. Une réunion avec les sections des autres départements bretons et de Loire-Atlantique est programmée le 14 septembre.

La préparation et la mise en œuvre de cet événement nécessiteront la mobilisation du plus grand nombre possible de légionnaires.



2023

21 septembre
10h30

Réunion du bureau à LANDERNEAU

Le programme des conférences :

les jeudis, à 17 heures, à la faculté Victor Ségalen à Brest

21 septembre
17h

. Histoire du canot de l'Empereur par Arlette ROUDAUT

12 octobre
17h

. Les maladies génétiques aujourd'hui : réflexions éthiques et engagement au service de l'Homme par le professeur Claude FÉREC

16 novembre
17h

. Pisciculture en France et en Europe par Jean-Yves COLLETER

Pour ceux qui ne l'auraient pas encore fait, pensez à régulariser votre cotisation pour 2023 :
https://www.smlh.fr/global/gene/link.php?doc_id=697&fg=1

Prochaine Newsletter en septembre

CONTACT : **Cisèle PAYS**, secretariat.smlh29n@gmail.com